LA GAZETTE DES FOLLES JOURNÉES DE L'AVF

Les AVF déconfinés

Vous vous demandez certainement pourquoi nous avons

appelé cela les folles journées de l'AVF.

Une préparation d'animations pour vous cher adhérent autour d'un déjeuner, et oui on aime la convivialité au sein du bureau. Notre secrétaire, Denise a trouvé le nom et il a été approuvé par l'équipe. Cette semaine était prévue pour le mois de novembre, pour remplacer le cocktail de bienvenue puisque nous n'avions pas le droit de tous vous réunir dans une salle comme nous le faisons tous les ans.

Pas les mêmes visites, pas les mêmes restaurants, mais envie de s'adapter à l'actualité culturelle du moment.

44 personnes se sont inscrites à ces folles journées.

Le programme était le suivant : salon des arts comptemporains, cineville pour « Villa Caprice », visite de l'atelier de Cath et sortie à la Cuittière.



Vendredi 11 juin, nous avons eu la chance d'être convié par Chantal Boquien de l'association Arts Pluriels à une visite commentée.

7 personnes ont suivies cette visite.

le groupe de 8 personnes inscrites pour l'après midi nous a rejoint pour un déjeuner fort agréable à la Pizzeria Di Venezia, rue Joffre, à la Roche Sur Yon Puis nous avons repris le chemin du haras. Un très beau temps nous a permis de profiter du magnifique jardin, où il fait bon se promener.





mardi 15 juin 2021

C'est à la pizzeria Del Arte, que 13 de nos adhérents se sont retrouvés pour un déjeuner. Quel plaisir de déguster pour les uns une salade, ou un bon plat de pâte comme la cuisine italienne sait si bien les faire arrosé d'un verre de Procesco.

Ensuite nous nous sommes dirigés vers le cineville pour voir le dernier film de Patrick Bruel et de Niels Grestrup « Villa Caprice ».





Mercredi 16 juin 2021

C'est à Jard sur Mer que nous avons été nous promener. Une petite pluie nous a obligé à nous réfugier dans un café.

Mous avions rendez-vous à la petite crêperie de Talmont avec Cath Cousseau.



Les galettes sont délicieuses et les jeunes qui tiennent cette crêperie, sympathiques.

Nous nous sommes ensuite dirigées vers l'atelier de Cath. Nous étions 7 pour la visite de son atelier.



Cath est passionnée et passionnante.
Cath travaille des calebasses appelées aussi lagenaria





Le genre Lagenaria regroupe environ 6 espèces de plantes au feuillage caduc de la famille des Cucurbitaceae, qui sont originaires des régions tropicales d'Afrique. L'espèce la plus connue est la Lagenaria siceraria, autrement appelée calebasse, gourde ou courge pèlerine, en raison de ses fruits à la forme originale qui rappellent la poire et qui mesurent environ 20 cm de hauteur.

Vous n'avez pas pu vous joindre à nous pour cette visite, vous pourrez la retrouver au marché géant proposé par les créateurs, artisans et producteurs vendéens, le dimanche 11 juillet 2021, sur le site du Potager Extraordinaire, à l'entrée de La Mothe-Gchard, où ils seront plus de 70 exposants.

Vendredi 25 juin

Dernière sortie des folles journées.

Marie-France Potencier en binôme avec Marie-Claude Gicquel nous ont organisé une balade autour du port de Guittière à Talmont St Hilaire.

Parcours à travers les dunes et marais salants, Marie-Claude nous a évoqué la faune et la flore très riches. Après l'effort, le réconfort avec une halte aux Viviers de la Guittière, très bien placés pour la vue, nous avons fait une dégustation d'huîtres, langoustines, crevettes et bulots arrosée d'un petit blanc du terroir Talmondais très apprécié par les 9 participants.

Mous avons eu la chance d'avoir une météo exceptionnelle, on a tous pris des couleurs avec une sympathique ambiance. Tous étaient ravis au retour!!!!

anne Marie Danquigny